

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

УЧАСТИЕ ТУРКМЕНИСТАНА В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СНГ

Аллабердиев Хакберди Ялкапбердиевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И.М. Авласенко

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 64 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 62 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ТУРКМЕНИСТАН, СОДРУЖЕСТВО НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ, СОТРУДНИЧЕСТВО, ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, КУЛЬТУРА.

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Туркменистана.

Предмет исследования – участие Туркменистана в деятельности СНГ.

Цель исследования – исследование вопроса участия Туркменистана в деятельности СНГ.

Методы исследования. В работе применялись общенаучные методы исследования такие, как анализ, синтез, абстрагирование, сравнение, дедукция и индукция, обобщение, а также специально исторические методы (историко-типологический, историко-сравнительный, историко-сравнительный и историко-генетический).

Полученные итоги и их новизна. В дипломной работе дана характеристика участия Туркменистана в Содружестве, определены механизмы сотрудничества, факторы, оказывающие влияние на реализации внешней политики Ашхабада, особенности и перспективы данного партнерства. В дипломной работе сделана попытка обобщить существующие материалы, выявив особенности туркменского курса внутри СНГ, в сфере политики, экономики, культуры и образования.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. И использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. . Полученные результаты могут быть использованы исследователями, специалистами, занимающимися исследованием внешней политики Туркменистана в отношении СНГ, а также для разработки учебных курсов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. Total scope of the thesis is 64 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 62 positions.

2. Keywords: Turkmenistan, Commonwealth of Independent States, Cooperation, Post-Soviet space, politics, economy, culture.

3. The content of the work

Object of the research – the foreign policy of Turkmenistan.

Subject of the research – the participation of Turkmenistan in the activities of the CIS.

The purpose of the research is study the issue of participation of Turkmenistan in the activities of the CIS.

Methods of the research. The research uses general scientific methods such as analysis, synthesis, abstraction, comparison, deduction and induction, generalization, as well as specially historical methods (historical-typological, historical-comparative, historical-comparative and historical-genetic).

Results and novelty of the diploma thesis. In the thesis work, a description of the participation of Turkmenistan in the Commonwealth is given, mechanisms for cooperation, factors influencing the implementation of Ashgabat's foreign policy, features and prospects of this partnership are identified. In the thesis, an attempt was made to summarize the existing materials, identifying the features of the Turkmen course within the CIS, in the field of politics, economics, culture and education.

Authenticity of the materials and the results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of the diploma thesis results. The results obtained can be used by researchers, specialists involved in the study of Turkmenistan's foreign policy towards the CIS, as well as for the development of training courses.